



OPLE Veracruz se incorpora al programa Transparencia Naranja del IVAI

- A través de firmar la Carta Declaratoria se incorpora al catálogo que visibiliza los esfuerzos institucionales para evitar que las mujeres vivan algún tipo de violencia

Xalapa, Veracruz, 25 de agosto de 2023. En el marco del Día Naranja del mes de agosto para erradicar la violencia contra las mujeres, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) reafirmó su compromiso de garantizar que las mujeres vivan una vida libre de violencia, con la firma de la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales, de la Carta Declaratoria para la incorporación al programa Transparencia Naranja del Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI) y la presentación del micrositio “Transparencia Naranja”.

La titular del máximo órgano de dirección del organismo electoral explicó que mediante este portal se consolida el compromiso de generar acciones para mejorar las condiciones de los derechos político-electorales de las mujeres.

“En este portal podremos encontrar información focalizada relacionada con las Redes de Mujeres a cargo del OPLE Veracruz, las diversas actividades en favor del empoderamiento femenino, la extensa normatividad que salvaguarda los derechos de las mujeres y niñas, efemérides y así sumarnos a la estadística naranja”, señaló.

El Comisionado Presidente del IVAI, David Agustín Jiménez Rojas mencionó que el propósito de este programa es generar una cultura de la difusión de las acciones que generen conciencia en la sociedad para poner fin a la violencia de género.

“El OPLE Veracruz ha determinado construir acciones encaminadas a erradicar todo acto de violencia, todo acto de hostigamiento e inseguridad, que esto pueda generar incomodidad y un entorno nocivo a las mujeres en su desarrollo personal o profesional”, agregó.

Mabel Aseret Hernández Meneses, Presidenta de la Comisión Permanente de Igualdad de Género y No Discriminación, indicó la importancia de conocer las distintas estadísticas sobre la medición de las violencias contra las mujeres para saber su impacto y, con ello, contribuir a la creación y mejora en las políticas públicas.

En el mismo tenor, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez expresó que con la firma de esta carta se redoblan esfuerzos para combatir de forma más efectiva la violencia estructural contra las mujeres, principalmente en el ámbito político.

En su turno, la Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez manifestó que este micrositio representa una valiosa herramienta para implementar y promover acciones enfocadas en la prevención de la violencia de género.

Por su parte, Fernando García Ramos, Consejero Electoral, celebró estas acciones que el OPLE Veracruz realiza con el IVAI, debido a que permiten refrendar el compromiso que se tiene en la lucha contra la violencia de género.

El Comisionado del IVAI, José Alfredo Corona Lizárraga refirió que el OPLE Veracruz tiene la voluntad de construir y sumarse a esta labor de visibilizar la violencia contra las mujeres para su erradicación.

La titular de la Unidad Técnica de Igualdad de Género e Inclusión de este Organismo, Amanda del Carmen González Córdoba mostró el funcionamiento del portal “Transparencia Naranja”, el cual permite al OPLE Veracruz incorporarse al catálogo que visibiliza los esfuerzos institucionales que buscan evitar que las mujeres vivan algún tipo de violencia.

En este evento, también se contó con la presencia del Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha; el Contralor Interno, Francisco Galindo García; y el funcionariado del IVAI.

Con este micrositio de “Transparencia Naranja” el OPLE Veracruz reitera su compromiso de “Cero tolerancia” a la violencia contra las mujeres.

Te invitamos a visitarlo: https://www.oplever.org.mx/transparencia_naranja